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郑州民生A06

成人高招第一阶段录取结束
3种方式可查录取情况

12月17日至19日调剂录取

本报讯 昨日，我省今年的成人高招第
一阶段录取工作全部结束。参加录取的
212所院校共录取新生131174人。其中专
升本录取新生 53914 人，高起本录取新生
3828人，专科录取新生73432人。

此次录取结果将在省招办网站（http://
www.heao.gov.cn）、河南招生考试信息网
（http://www.heao.com.cn）上公布。此外，考
生也可到报考院校或当地招办招生考试综
合服务大厅查询，或者直接拨打“9601166”
查询录取结果。

我省将于12月17日至19日进行未完
成招生计划院校的调剂录取工作，仍执行
原定录取分数线。未被录取的上线考生可
于 12月 1日至 3日，登录省招办网站填报
调剂志愿。 晚报记者 张竞昳

想去香港上大学的开始报名
港大招 250~300 人，香港科技大

学招140人

本报讯 昨日，香港大学和香港科技大
学公布了其2009年度内地生入学计划。

港大预计在内地招生名额为 250~300
人，各省市不设名额上限。应届内地高考
生均可申请报读。港大有其独立的报名程
序。在录取过程中，港大会优先考虑申请人
的高考成绩和申请人在面试中的综合表
现。港大书面申请截止日期为2009年4月
30日。网上申请截止日期为2009年6月15
日。目前，港大已开始接受考生报名。

2009年港大将继续拨款900万元设立
入学奖学金，颁发给录取名单中各科成绩
突出的学生，每个入学奖学金最高可达港
币一年14万元，共发放3年。

香港科技大学明年在内地 25 个省份
总共计划招收140名优秀学生，比2008年多
10个。 2009年2月初开始在网上接受报名，
5月底截止。6月中旬，学校将把报名名单交
到各省市招生办。在6月25日拿到考生的高
考成绩后，开始确定面试学生名单。6月底前
结束全部的面试挑选。7月7日左右发放录取
名单给各个省市。 晚报记者 张竞昳

新建小区不供暖
多因没交初装费

□晚报记者 张华 实习生 周利东

本报讯 郑州供暖已经有一周了，部
分市民家里还是没热，有些小区根本就
没供热，与暖气初装费开发商没上交给
热力公司有关，另有市民对小区收费标
准存在异议。

小区4年都没暖气，开发商说没
钱交初装费

市民王先生家住汝河路卧龙花园，从
2004 年就已经入住，暖气集资费早就交
了，4 年来一直没有用上暖气。记者向
热力公司询问得知：没有交暖气初装费
用，不予供暖。王先生说打电话给开发
商大宇地产公司但是电话打不通，找到
开发商大宇地产，开发商表示没有钱。
而大宇房地产的电话记者没能找到。供
热企业表示确因没收到暖气初装费而停
止供热。记者从热力公司了解到，因开
发商没交暖气初装费，不少新建小区没能
集中供暖。

水管爆管，威尼斯水城二期还要
等几天才热

家住农业西路威尼斯水城二期的陈女
士反映，从本月 15日到现在一直没有供
暖，物业说是暖气管爆了，而热力公司
表示根本没有接到维修通知，物业又讲
新小区送暖气会晚一周。记者打电话
到小区物业，对方表示，由于供暖主管
道爆了，现在正在抢修中，估计到 25日可
以恢复供暖。

市民许女士电话投诉说，兑周村交通
厅家属院 41 号楼和 38 号楼 5 天来没有供
暖。记者联系热力公司，热力公司表示是
由于供热管道出现故障，现在正在紧张地
维修中，很快就可以恢复供暖。

楼上的没房产证，能不能参考楼
下的交费？

“一楼、三楼的没房产证，二楼的有，
不能用他们的标准参考吗？”昨日，家住
红旗路 120 号院的张先生称，小区内有
的有房产证，有的没有房产证，物业收暖
气费就把所有住户都按照建筑面积的
90%收取，而不是按照房产证上的套内
面积收取。

张先生的房子建筑面积为66平方米，
套内面积为58平方米多，相比按照套内建
筑面积计算，自己按建筑面积的 90%来交
费，多交了 17元。并认为，每个小区每单
元的户型都是一样的，完全可以参照一个
标准来收费，不管有无房产证，都可以按照
套内建筑面积来收费。

昨日上午，记者与该小区物业新中物
业取得联系，物业的工作人员解释，小区
是按照规定执行的，有房产证的就是按
照套内面积计算，没有证或者证上没有
标注套内建筑面积的，按照房屋建筑面
积的90%来执行。

路中间开了“大口子”
热力公司承诺这两天就“缝合”

本报讯 崔先生致电本报“道路暖冬行
动”热线 67659999，说在优胜南路与东三
街交叉口往东20米机动车道上有一道近4
米长、半米宽的“Y”形“大口子”，半个多月
了也没有人管，影响了车辆正常行驶。

记者在优胜南路见到了这个坑，由于
是在机动车道上，很多车辆经过都会有不
小的颠簸，不得不减速慢行，有时候拉货的
三轮车经过这里，花不小的力气才能通过。

记者从周围的商户了解到，这是热力
公司在半个多月前安装热力管网留下的，
至今没有进行修复。记者与热力公司取得
了联系，该公司表示，城中央小区这几天供
热试压，如没有问题马上将把路修整好。

晚报记者 董洪刚 陈栋

这个周末，因为冷空气的到来，郑州的脸
色阴沉沉的，而明天下半段时间，这种阴沉的
表情会转为多云。

21 日夜里，有小雨会在三门峡、洛阳两地
区洒落。今天，全省阴天，三门峡、洛阳、济源、
平顶山、南阳、信阳、驻马店 7个地方有小雨或
雨夹雪，其他地区局部有小雨。全省偏东风转
偏北风 2~3级。最低温度西部山区和北部 0℃
左右；其他地区3℃~5℃。最高温度全省12℃~

14℃。明天，我省南部小雨转多云，其他地区
阴天转多云。

这样的天色也影响到了郑州，昨夜到今天
白天，郑州多云转阴天，偏东风转偏北风 2~3
级。最低温度 2℃~3℃，最高温度 13℃~14℃。
明天，阴转多云的表情会在上空转换，气温在
2℃~14℃之间。不过需要提醒的是，由于没有
太阳的照耀，最高14℃看着很美但可能比较干
冷，市民们出门可要多穿点！ 马燕
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昨日上午，沐浴着温暖的阳光，一名昨日上午，沐浴着温暖的阳光，一名
市民在绿城广场打着太极拳。市民在绿城广场打着太极拳。 王梓王梓 图图

□晚报记者 李丽君 实习生 陈栋

本月20日本报A19版以《黑糊糊的长胡同
居民晚上不敢出门》为题，报道了通往伏牛南路
阎垌小区的胡同长期路灯不亮，让附近居民晚
上不敢出门，夜归的居民提心吊胆。同时，本报
向全市展开灯不亮路段征集活动，帮助市民点
亮回家的路。

两天接到35条灯不亮路段线索

自从报道刊发后，本报热线持续高温，市
民纷纷反映自己家门口、家属院的大路、小路
存在灯不亮、没有路灯的情况。截至昨日 18
时，初步统计，本报共接到市民反映的灯不亮
路段35条。

家住棉纺西路与秦岭路交叉口附近的陈先
生说，该十字路口往西1000米到电业新村社区
之间路段没有路灯；市民李先生反映，颍河路与
桐柏路交叉口向西 30米再往南的路段路灯不
亮；孙女士说，万客来与中州大道之间的南三环
路灯不亮……

多年小路无灯，市民很担忧

昨日13时，记者来到李先生反映的路灯不
亮路段，颍河路与桐柏路交叉口向西 30米，颍
河路94号院。进入该院，要先走过一条长约60
米的巷子，在巷子两边的墙上，记者没有看到任
何灯架和灯泡。据了解，该院住着拉链厂和橡

胶厂的居民，有上百户人家。据居民张女士介
绍，从她们家住到这里，门口的巷子就没有路
灯，“我们后院有个停车场，每天晚上这里经过
的汽车特别多，路没有灯非常危险。”

昨日 15时，记者又来到王先生反映的冉
屯路与冉屯东路交叉口，看到路口向北大概
400 米距离范围，道路两边均没有路灯。在
这条路上有清晨美苑、西湖春天、威尼斯水城
三个小区，这条路是这三个小区居民每日进
出的必经之路。

“小区都建好三四年了，这条路到现在都没
有装路灯，晚上想出来和一些老友聊天都不行，
散步就更不用说了。”清晨美苑小区门口，许多
老人在聊天、下棋，很是热闹，在该小区 7号楼
居住的王大爷说，“晚上年轻人下班很晚，走路
都看不见脚下的东西，很容易扭伤脚，希望能够
早日给这里安上路灯。”

市照明灯饰管理处：尽快核实信息给出回复

随后，记者联系了郑州市照明灯饰管理处，
并将市民反映的灯不亮路段的线索转给了工作
人员。看完线索，工作人员告诉记者，市民反映
的路段归属不同，凡是归属社区、城中村、单位和
厂区的，他们将请辖区管理部门解决；归市管道路
的，每年郑州市都有背街小巷路灯改造计划，列入
计划的，就会在当年得到解决；高新技术开发区、
郑东新区、经济技术开发区自己有相应的管理部
门。“我们会尽快核实这些信息，给读者回复。”

点亮回家路


